

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Martes 23 de Septiembre de 2025 - N.º 2251



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

23 de Septiembre

1778 - Nace en Buenos Aires Mariano Moreno, secretario de la Primera Junta de Gobierno (1810), fundador de La Gazeta de Buenos Ayres y de la Biblioteca Pública, hoy Biblioteca Nacional. Murió en alta mar durante un viaje a Inglaterra el 4 de marzo de 1811.

1850 - Muere en el Paraguay el guerrero de la independencia y caudillo oriental José Gervasio de Artigas, prócer uruguayo e iniciador del movimiento federalista. Nació en Montevideo (Uruguay) el 19 de junio de 1764.

1870 - Se crea la Comisión Protectora de Bibliotecas Populares (CONABIP).

1896 - Muere en Buenos Aires el médico y poeta Ricardo Gutiérrez, fundador del Hospital de Niños. Prestó abnegados servicios en epidemias. Nació en el pueblo de Arrecifes (provincia de Buenos Aires) en 1838.

1947 - Por gestiones de María Eva Duarte de Perón, se promulga la ley que establece el voto femenino.

1990 - Día de las Bibliotecas Populares.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico v Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos



Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya@ gmail.com**Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

Taller de Formación Laboral para Jóvenes

COLEGIO SECUNDARIO BRIGADIER MAYOR RUBÉN GUSTAVO ZINI



El equipo técnico de la Dirección de Empleo y capacitación de la Municipalidad de Goya, el pasado lunes dictó en las instalaciones del Colegio Secundario "Brigadier Mayor Gustavo Zini", brindó el taller destinado a los estudiantes del 6º año, del nivel secundario de ambos turnos (mañana y tarde), ofreciendo herramientas para la búsqueda de empleo.

Durante el taller se orientó sobre la confección del Currículum Vitae y cómo presentarse ante una Entrevista Laboral.

Directivos, docentes y estudiantes agradecieron el espacio de formación, destacando la utilidad de esos elementos en la búsqueda laboral de los jóvenes.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

AGENDA CULTURAL

La Dirección de Cultura de la Municipalidad de Goya da a conocer la agenda preparada para este fin de semana, la que contempla el Primer Encuentro de Orquestas en el Teatro Municipal y el regreso del programa "Taco y Suela".



ENCUENTRO DE ORQUESTAS

Consultado el director de Cultura sobre el desarrollo, crecimiento y propuesta artística de la Escuela Municipal de Música Romero", detalló: "Es todo un proceso la reorganización de la Escuela de Música, una de las propuestas acercadas al intendente Mariano Hormaechea, cuando me convoca a la Dirección. Esto nos llevó a la firma del acuerdo con el Conservatorio Fracassi, que nos permite tener una permanente matrícula de estudiantes, que cursan de manera gratuita y para el examen la Municipalidad beca a muchos de los

que deben rendir ante los examinadores del Conservatorio".

"El resultado de todo este trabajo permite tener la conformación de una Orquesta de Cámara con la presencia de más de 30 integrantes, entre alumnos, profesores y artistas invitados, eximios músicos que la componen. Este sábado a las 21 horas tendremos un encuentro, el primero de la gestión de Mariano Hormaechea, de Orquestas de nuestra ciudad, y la orquesta invitada de Mercedes. Es con entrada libre y gratuita", dijo el funcionario.

TACO Y SUELA

Al final de la propuesta cultural, el director Manuel Zampar comentó con gran alegría el retorno del Programa Itinerante "Taco y Suela": "Vuelve este domingo, desde las 16 horas, en la cancha de básquet del barrio Esperanza. Volvemos con programa a pedido del público, con una vuelta muy fuerte, con la actuación de Alberto Albarracín y su Conjunto Chamamecero, el Grupo Chamamecero, con un repertorio para este encuentro, Paola Belén "La Gauchita Cumbiera" y el cierre a cargo de Los Príncipes de Misiones".

REVALORIZACIÓN DE LA IDENTIDAD

El director de Cultura aseguró: "En cada una de las fechas del "Taco y Suela" se dio una gran participación y creó el espacio para la "bailanta". No hay dudas que la observación del intendente Mariano Hormaechea, en relación a la revalorización y visibilización de nuestra música, cumple con el objetivo de mantener esta esencia, nuestra identidad".

"El domingo no será la excepción, invitamos a los vecinos a llevar su silleta, las ganas y disfrutar del espectáculo. Apoyemos a los artesanos, emprendedores que son parte de este programa destinado a las familias. A disfrutar de cada uno de esos artistas convocados. Este

programa es la reafirmación de que el chamamé está más vigente que nunca", concluyó en la entrevista.

ACTO ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS A DOCENTES DESTACADOS 2025



La Municipalidad de Goya, a través de la Secretaría de Educación, reconocerá a los docentes destacados en todos los niveles y modalidades del ámbito educativo de la ciudad.

El mencionado acto se desarrollará el miércoles 24, desde las 19 horas, en el Predio Costa Surubí.

Se invita a la comunidad educativa, y en general, a acompañar este momento de reconocimiento a la labor de los docentes goyanos.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

CURSO DE ARMADORES DE CIGARROS Y PUROS

La apertura de la capacitación está fijada para el próximo miércoles 1 de octubre, en Juan Esteban Martínez 52. Se dictará los días jueves y viernes de 17 a 19 horas.



El curso destinado a la formación de armadores de cigarros y puros cuenta con la certificación de la Municipalidad de Goya y el aval de la

Secretaría de Trabajo de la Provincia de Corrientes.

Esta capacitación es organizada de manera articulada entre la Secretaría de Producción, la Dirección de Empleo Capacitación У de la Municipalidad de Goya la У Cooperativa "Alma de Tabaco", tendrá una duración de 2 meses. Está destinada a personas mayores

Está destinada a personas mayores de 16 años, para lo cual deberán completar el formulario de manera virtual, online, al siguiente link: https://forms.gle/S8nhDRvGSCV eeEEfA; luego confirmar la inscripción de manera presencial en la Oficina de Empleo, sita en avenida Neustadt 110 de lunes a viernes de 7 a 13 horas, para lo cual deberán concurrir con la fotocopia del DNI.

La apertura del curso está establecida para el próximo miércoles 1 de octubre, en el local de la Cooperativa "Alma de Tabaco", Juan

Esteban Martínez 52. Después de los dos meses de formación recibirán la certificación correspondiente con el aval de la Municipalidad y la Provincia.

EN PRIMAVERA: CULTURA QUE FLORECE

El director de Cultura Manuel Zampar destacó la programación elaborada en este tiempo de primavera, que contribuye a reverdecer el arte y la cultura a través de la música y el teatro.



El funcionario municipal, en declaraciones radiales, informó sobre la agenda para esta semana, que contempla funciones teatrales, con la apertura de la 3ª Muestra "Tomas Mazzanti" este miércoles a las 8,30 horas.

MUESTRA TEATRAL "TOMAS MAZZANTI"

En el repaso de la agenda artística cultural, el director del área respectiva adelantó: "Desde el miércoles y hasta el viernes se realizará la 3ª Muestra Teatral "Tomás Mazzanti", de la cual participan 16 instituciones y grupos de teatros".

"A las 8,30 horas es el acto de apertura, y desde las 9, en una maratónica presentación se irán sucediendo cada una de las obras programadas, 26 creaciones en el escenario del Teatro Municipal. El inicio es con la puesta en escena de "Misterio de Navidad", de Escuela Parroquial La Rotonda, con la dirección de Marianela Vernaz".

MÁS DE 3.000 ESPECTADORES SE ESPERAN EN LA MUESTRA DE TEATRO

"Tenemos asegurada la presencia de más de 3.000 estudiantes de todos los niveles educativos de nuestra ciudad, para lo cual se ha cursado la invitación a las instituciones educativas. El ingreso es de carácter gratuito. En la grilla se ha indicado el público destinatario de cada obra, pero vale marcar que es dirigida a toda la comunidad", sostuvo el director de Cultura.

ÉXODO JUJEÑO

funcionario consideró: aspecto que ponemos en valor, el trabajo desplegado por la Escuela Municipal de Teatro. El primer desafío, la propuesta surgida a partir de la iniciativa de la Asociación Belgraniana, para el cierre de la jornada de apertura, miércoles a las 21 horas, la presentación del "Éxodo Jujeño". Un gran estreno con 40 artistas en el escenario, reponiéndose en la clausura de la muestra. el próximo viernes 26 a la misma hora: 21. Esto obedece a la capacidad de nuestro teatro, razones de seguridad, pues cuenta con 300 localidades, esto llevó a la segunda función".

"Estamos agradecidos а participación de los grupos de teatro, de las escuelas, instituciones educativas, fundaciones, al actor, Mauro director. dramaturgo Santamaría que ofrecerá un curso el jueves. De allí el reconocimiento a los grupos, y remarco la vuelta a la escena del Teatro Vocacional Goya. con las expectativas, empezando a disfrutar de esta 3ª muestra de teatro".

PROGRAMA MUESTRA TEATRO MIÉRCOLES:

9 horas: "MISTERIOS DE NAVIDAD"; de la Escuela Parroquial "La Rotonda". Dirección: Marianela Vernaz. Duración: 60 minutos. Destinada al público en general. 10,10 horas: "ECO DE UN RECUERDO"; del Grupo de Teatro Independiente "Farsantes" (Mercedes). Duración: 10 minutos. Dirigida al público en general.

10,30 horas: "ENTRE SOMBRAS Y DIFERENCIAS"; de la Escuela Parroquial "La Rotonda". Dirección: Marianela Vernaz. Duración: 50 minutos. Destinada al público en general.

11,30 horas: "MONÓLOGO DE LA GRINGA"; de Abel Pohulanik, Grupo Farsante de Mercedes. Dirección: Patricia Ramírez. Duración: 20 minutos. Destinado al público adolescente – adulto.

14,10 horas: PAYASO FILO FUGAZZETA

"CHAU, 14,30 horas: SEÑOR MIEDO"; de la Escuela Municipal de Teatro y Escuela Municipal de Música "Alcides Romero". Dirección: Andrea Urrutia. Con la intervención del Taller de Canto a cargo de Érica Sosa y el Danzas Clásicas Taller de Expresión Corporal a cargo de Lucrecia Stacioulli. Duración: 20 minutos. Destinado al público del nivel inicial.

15,30 horas: "AMOR ON LINE"; de la Escuela Técnica "Valentín Virasoro".

Dirección: Noelia Oviedo. Duración: 30 minutos. Destinado al público adolescente.

16,10 horas: "AMAR NO ES PECADO"; del Grupo de Teatro "Los de Fierro". Dirección: Andrea Brizuela. Duración: 15 minutos. Destinado al público adolescente y adulto.

16,30 horas: "GRACIAS... MIS TRES AMIGAS"; de la Escuela Técnica "Valentín Virasoro". Dirección: Noelia Oviedo. Duración: 30 minutos. Destinado al público adolescente.

19 horas: "NOS SOBRA VIDA"; de la Escuela Municipal de Teatro. Dirección: Javier Camino. Asistente: Marianela Vernaz. Duración: 20 minutos. Destinado al público adolescente y adulto.

19,30 horas: "MANI...ATADOS", del Grupo "Contrapunto". Dirección: Héctor Brickman. Duración: 20 minutos. Destinado al público adolescente y adulto.

21 horas: "ÉXODO JUJEÑO", a cargo de la Escuela Municipal de Teatro. Dirección: Javier Camino. Duración: 30 minutos. Destinado al público en general.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

Secretaria de Industria y Comercio

MARÍA PAZ LAMPUGNANI: "LOS JÓVENES EMPRENDEDORES SON EL FUTURO DE GOYA Y DEBEMOS ACOMPAÑARLOS"

En el marco de la Semana del Empresario Joven, la secretaria de Industria y Comercio de la Municipalidad de Goya, María Paz Lampugnani, analizó el rol de los jóvenes emprendedores en la economía local y reflexionó sobre el complejo escenario nacional que condiciona la actividad privada y el desarrollo productivo.



Desde el comienzo de la entrevista en Radio Ciudad 88.3, la funcionaria quiso poner en primer plano a quienes generan futuro: "Saludo a los jóvenes empresarios que fue su día el viernes de la semana pasada", afirmó, al tiempo que recordó que "el joven empresario, algunos de los que tenemos identificados en Goya, han seguido la tradición de la empresa o emprendimiento familiar. Otros son jóvenes emprendedores que arrancaron con su proyecto y hoy se han consolidado como tal".

La secretaria puso en valor el trabajo que se ha realizado desde el municipio para estar cerca de este sector: "Nosotros establecimos todos estos 4 años espacios de escucha al joven empresario y poder trabajar, porque se notaba un gran recambio generacional. Empezaron a surgir en últimos los años nuevos emprendedores, hijos que comenzaron a hacerse cargo o a involucrarse en las empresas de los padres y nos parecía importantísimo que una ciudad tenga una gran cantidad de jóvenes trabajando, emprendiendo. Es muy positivo para la ciudad".

Con misma línea esa pensamiento, dijo: "Siempre que uno piensa en un club donde hay muchos jóvenes o en alguna entidad, también pasa lo mismo en la macroeconomía o en la ciudad: que la ciudad tenga una base de ióvenes importante emprendiendo, iniciando actividades, significa tenemos un futuro de muchos años. Celebramos esa situación que se da en nuestra ciudad y queremos siempre desde municipio el acompañar, escuchar. Por eso es que estamos dispuestos y tratamos de hacer esos espacios para poder tener también su visión de lo que querían de la ciudad".

DESAFÍO DE EMPRESARIOS EN UN CONTEXTO NACIONAL DIFÍCIL

En relación con los desafíos de los empresarios locales en un contexto nacional complejo, la titular de Industria y Comercio fue clara: "Es difícil porque, en realidad, desde un municipio, como siempre sostenemos, no podemos influir en la macroeconomía nacional. Es una situación que escapa a lo que podamos hacer desde el municipio".

Al repasar la coyuntura de los últimos años, recordó: "Estamos atravesando una situación complicada. Si ponemos en contexto, veníamos del anterior gobierno de una situación complicada. Hace rato venimos de

situaciones macroeconómicas complicadas que heredamos".

Y puntualizó: "Con el anterior gobierno hubo una situación de inflación conflictiva, complicada. Antes de terminar su gestión, el anterior presidente dejó una situación muy complicada en términos de inflación, del dólar y demás".

EL AJUSTE Y SUS CONSECUENCIAS

La funcionaria también opinó sobre la actual gestión nacional: "Creo que cuando asume el nuevo presidente durante el año pasado, que fue su primer año de gobierno, todos hicimos un gran esfuerzo para tratar de mejorar la situación en la que estábamos anteriormente o que habíamos heredado. Y creo que acompañamos el todos ajuste: emprendedores, empresarios, comerciantes, asalariados, todos acompañamos porque queríamos por supuesto salir de esa situación y bajar la inflación".

En ese punto, valoró los resultados iniciales pero advirtió sobre las consecuencias: "Se logró, creo que se ha logrado reducir la inflación o que la inflación se desacelere. Ahora, toda esa situación de políticas restrictivas, fiscales y monetarias que aplicó el gobierno hace contraer la economía y lo primero que repercute es en el consumo. El consumo, que es la variable principal, si no existe, no se produce, no se genera actividad económica y se va desacelerando la economía, llevando a lo que es también un flagelo de la recesión".

Y subrayó su visión crítica: "En este año, es mi opinión, creo que el gobierno tuvo que haber aflojado un poco las políticas tan contractivas que venía aplicando y ver alguna política fiscal expansiva para que mejore esta situación que nos llevaba a una recesión".

"No se observó en este año. Siguieron insistiendo en su política. Todos estamos de acuerdo con la reducción del déficit fiscal, el equilibrio fiscal, todas esas cuestiones, pero se tiene que llegar a un equilibrio entre ambas situaciones:

no desacelerar tanto la economía y a su vez tratar de llegar a ese equilibrio fiscal", añadió.

INCERTIDUMBRE E INVERSIÓN

La secretaria Lampugnani analizó también la reacción de los mercados: "Sabemos las políticas que restrictivas llevan a esa situación. Creo que eso fue lo que pasó. La política y la economía van juntas siempre, más en nuestro país, que es bastante especial. Esa situación llevó a que en lo político se vieran situaciones de derrota del gobierno nacional, lo que generó un contexto de incertidumbre en la economía. Pasó que la semana pasada los inversores dejaron de confiar en la Argentina: todas las acciones cayeron, la gente se fue al dólar y nuestras reservas disminuyeron enormemente, 1.100 millones de dólares en tres días".

Sobre la respuesta oficial, señaló: "Se tomó la medida de reducir la retención a las exportaciones de granos y carnes. Todos aplaudimos que bajen las retenciones, pero lo que no se aplaude es que sea temporal, solo por un mes. Estas reglas no claras generan incertidumbre. Uno no puede invertir porque no sabe qué va a pasar dentro de un mes. El sector privado reclama que estas reglas sean claras para poder invertir a largo plazo".

FEDERALISMO Y POLÍTICA

La entrevista de María Paz derivó hacia un análisis político más amplio. Allí, Lampugnani resaltó la importancia del federalismo: "El año pasado, cuando inició el nuevo gobierno su gestión, me parece que todos estuvieron dispuestos a ayudar,

a apoyar el cambio y las medidas. Se observaba a gobernadores, a un Congreso con legisladores, diputados y senadores que apoyaban. Pero desde el Gobierno Nacional no hubo reciprocidad hacia todo ese apoyo que le dieron los gobernadores. Sostengo o apoyo al federalismo porque nuestro país está muy centralizado en Buenos Aires".

Agregó además: "Es el tercer presidente que pasó en mis años de gestión y el único llamado que recibí desde Buenos Aires fue durante el mandato del presidente Macri, cuando me consultaban sobre la economía local. Cada provincia es un mundo y cada ciudad dentro de la provincia es otro. Este gobierno siempre me pareció muy centralista, muy porteño".

EL ARTE DEL DIÁLOGO

Finalmente, dejó un mensaje político con mirada hacia adelante: "La política es el arte del diálogo, el consenso, y según Espert las urnas mostraron últimamente que se debe disminuir la soberbia, bajar los decibeles y lograr consensos. Pero eso se logra trabajando con las provincias, no solo centralizando en Capital Federal".

Y cerró con un deseo claro para el futuro: "Apostamos a que se puedan solucionar los problemas, a que se generen inversiones, a que las reglas del gobierno sean claras, estables y a largo plazo. Lo importante es que se invierta en el mercado real, en fábricas, en producción, en mano de obra. Eso es lo que genera un efecto multiplicador positivo en la economía. Para eso necesitamos reglas claras y permanentes".

EN DIVERSOS ALLANAMIENTOS, LA POLICÍA APREHENDIÓ A SEIS PERSONAS Y RECUPERARON ELEMENTOS SUSTRAÍDOS



Efectivos policiales de la Comisaría 1ra de Goya, llevaron a cabo tres allanamientos en la mañana del Martes 23, logrando recuperar diversos elementos que fueron sustraídos y procediendo a la aprehensión de seis personas, entre ellos una mujer.

Los hechos ocurrieron a principios del mes de septiembre en la zona céntrica de la ciudad, cuando estas personas ingresaban a los domicilios por los muros y sustraían los elementos que se encontraban en los patios.

También ocurrió un hecho donde dos personas ingresaron a un kiosco y sustrajeron distintos bienes del interior del mismo, quedando filmados en una cámara de seguridad privada.

Es así que mediante el análisis de las imágenes de esas cámaras, además de distintas cámaras de la zona y de zonas aledañas se pudo identificar a los autores de los hechos, es así que

mediando la autorización judicial, se procedió al allanamiento de los domicilios en compañía del Grupo Táctico de Operaciones GTO.

Como saldo de los procedimientos policiales, se aprehendió a seis personas sospechosas, así como al secuestro de diversos elementos de interés a las causas que se investigan.

Todo fue puesto a disposición de las autoridades pertinentes, continuando con las actuaciones ya que no se descartan nuevos allanamientos y detenciones.

PELUFFO: "LO COMPROMETIDO ES LO QUE EL INTENDENTE SE COMPROMETIÓ A EJECUTAR, Y ESO ES LO QUE NOSOTROS ESTAMOS LLEVANDO A BUEN RITMO"

La Municipalidad de Goya, a través de la Secretaría de Obras y Servicios Públicos, continúa desplegando múltiples frentes de trabajo en distintos sectores de la ciudad. En una entrevista concedida a Radio Ciudad 88.3, el Secretario Guillermo Peluffo detalló el estado de las obras, los desafíos de la gestión y la importancia de mantener el contacto directo con los vecinos.



"Nosotros no paramos luego de las elecciones".

El funcionario inició la charla destacando que, pese al proceso electoral reciente, la dinámica del trabajo nunca se detuvo: "Nosotros no paramos luego de las elecciones, las elecciones para nosotros pasaron a ser historia y continuamos al mismo ritmo que teníamos previo al acto eleccionario. Siempre con la meta fijada en terminar el 10 de diciembre y con la premisa de cumplir, si no en

un 100%, al menos en un 95% de todo lo comprometido", expresó.

En ese marco, diferenció lo proyectado de lo comprometido: "Proyecto podemos tener como hacer el Puente Goya-Reconquista, pero no deja de ser un proyecto. Lo comprometido es lo que el intendente se comprometió a ejecutar, y eso es lo que nosotros estamos llevando a buen ritmo".

OBRAS CON RECURSOS MUNICIPALES

Consultado sobre la obra pública con fondos propios, explicó: "Esa cuenta ordenada y bien equilibrada permite seguir los trabajos en la zona de calle Brasil y Pando. Estamos haciendo por administración, ya terminamos otra cuadra entre Pando y Santa Fe y ahora estamos bajando otra cuadra más entre Santa Fe y Kirchner".

La conectividad de Goya pasando la avenida José Jacinto Rolón es fundamental, porque indudablemente son estas posibilidades de circulación las que te liberan de la zona de semáforos y te ayudan a tener otras vías de salida.

La calle Brasil va a ser muy ocupada, Néstor Kirchner sería la continuidad de calle Luis Agote, Pando la continuidad de la arteria San Martín, Santa Fe la de Alvear.

"Así es, con esa mirada se está trabajando en calle Brasil; ya estamos a cuatro cuadras y vamos a completar lo comprometido durante esta gestión", aseveró Peluffo.

PROGRAMA "MITA Y MITA"

Peluffo resaltó la importancia de esta iniciativa conjunta con los vecinos: "No hay secreto más que levantarse temprano y salir a trabajar todos los días, que es lo que hacen las cuadrillas que dependen de la Secretaría. Como me toca supervisar todas las obras y andar por la calle, uno toma contacto con la gente y el vecino siempre reconoce el compromiso, la seriedad y la correcta ejecución técnica".

Reconoció, sin embargo, que no están exentos de dificultades: "Podemos tener errores como cualquier persona o como cualquier empresa, si se quiere, que también ocurre. Pero tenemos ese contacto diario con la gente que hace que terminemos siendo conocidos y reconocidos en muchos casos por ciudadanos que tienen la buena voluntad de agradecer, no a mí en lo personal, sino a la gente que trabaja en la obra, que son muchos y que realmente se sacrifican".

El secretario definió al programa como una verdadera muestra de voluntariado: "Lo que hace el vecino es un gran voluntariado, probablemente hasta inconsciente. Uno quiere mejorar su cuadra, pero indirectamente está mejorando el barrio y la ciudad. Es un gran voluntariado y nos están enseñando que si nos juntamos, mejoramos todos".

AVANCES EN LOS BARRIOS

Peluffo detalló cada uno de los frentes de trabajo vinculados al programa: "Ya tenemos preparada media cuadra en la calle Néstor Kirchner entre Jujuy y San Juan, frente a la Laguna Bosco, en el barrio Güemes. Esa es una de las cuadras en las que estamos trabajando".

"Otra cuadra es la calle Neuquén, la que bordea la plaza grande que está dentro del barrio Virgen del Rosario. Ahí arrancamos con la pavimentación de la calle Neuquén".

"Además, la calle José María Paz en el barrio Villa Vital, entre Corrientes y Mitre, es el puntapié inicial de varias cuadras proyectadas en ese sector. Yo creo que será contagioso. Es algo fundamental para todo el vecindario".

"También tenemos otra más, la calle Chile, pegada a la cancha La Bahía, entre Piragine y Blas Luccioni. Estamos a 20 metros de terminar, de unir con la calle Luccioni, o sea la cancha de fútbol estaría rodeada por pavimento".

En referencia a la zona del hospital, dijo: "Exactamente, teniendo en cuenta que la San Juan ya está pavimentada desde Santa Fe a Olivera, detrás del hospital. Después tenemos la cortada Figueredo, que también está adoquinada, y la calle Gendarmería. Siempre marcando entre Jujuy y San Luis, se va pavimentando todo el barrio de a poco, y eso mejora la circulación evitando el uso y abuso de la avenida Mazzanti".

PROYECCIÓN Y CONTINUIDAD

El funcionario anticipó lo que se viene: "Todavía se está buscando el mecanismo más ágil y más sencillo para que, cuando arranque el Mita y Mita Tu Vereda, podamos hacerlo con fluidez. Tratamos de molestar lo menos posible a los vecinos, para ejecutar la obra en tiempo y forma. Porque siempre en la obra ocurren cosas: cuando llueve nos retrasamos, pero ni bien podemos, continuamos. En ese rumbo estamos, tratando de ordenarnos bien para que las cosas salgan como corresponde".

MEGA COSTANERA

Respecto de una de las obras más emblemáticas en marcha, sostuvo: "Está quedando muy bueno, se está trabajando a destajo. Creo que va a ser una de las grandes obras que

dejará esta gestión. Porque hay que decirlo: la decisión fue rápida, tomada con firmeza tanto por parte del intendente en su momento, como por el gobernador después. Para la ciudad es algo muy importante".

PLANTA ASFALTICA

Finalmente, Peluffo dejó un mensaje optimista: "Sabemos que tenemos otra posibilidad muy grande de avanzar en infraestructura con la planta asfáltica situada en Vialidad, que pertenece a la provincia. De ahí surgirán varias cuadras de asfalto en caliente. Vamos a seguir mejorando la ciudad, si Dios quiere".

19 de diciembre:

MUNICIPIO DE GOYA ORGANIZA GRAN SORTEO DE FIN DE AÑO PARA BUENOS CONTRIBUYENTES

El compromiso de los contribuyentes permite que la ciudad pueda brindar mejores servicios y concretar obras que se transforman en beneficios para la comunidad.



A través de Resolución N° 1.617 se autoriza el sorteo "Goya Ciudad Premia a los Buenos Contribuyentes" para el 19 de diciembre de 2025, como un reconocimiento al esfuerzo

de aquellos vecinos que mantienen al día sus obligaciones tributarias. La iniciativa busca incentivar el cumplimiento voluntario y optimizar los recursos municipales en beneficio de toda la comunidad.

Las áreas económicas del municipio organizan el próximo sorteo para el mes de diciembre. Es así que funcionarios de las dependencias de Hacienda y Economía e Ingresos Públicos de la Municipalidad de Goya cierran la grilla de premiación a los buenos contribuyentes con dinero y regalos para sortear.

Este martes, la licenciada María Ludmila Vargas Viola, de la Subsecretaría de Economía, analizó este beneficio cuyo objetivo es estimular una conducta fiscal responsable.

"Estamos con una nueva edición del sorteo del buen contribuyente como todos los años y este año la fecha prevista para este sorteo es 19 de diciembre con importantes premios a repartir. Este era un compromiso de la gestión de gobierno (de Hormaechea) fue anunciado en un discurso del intendente en el mes de

23 de Septiembre - Pág. 10

marzo y lo entendemos como una política de estado que reditúa en términos simbólicos y económicos" dijo.

Entran en sorteo los beneficiarios que se encuentran al día en el Impuesto Inmobiliario, Automotor, Motovehículos y Tasas por Servicios. Cada uno de los pagos de estos impuestos es una oportunidad de ganar.

Los días jueves y viernes hay una opción de pago de deuda con tarjeta Naranja en 4 cuotas.

"Es decir que los vencimientos del 2024 se pueden pagar en 4 cuotas y todos los días tenemos 6 cuotas con tarjeta del Banco de Corrientes" agregó.

PREMIACIÓN

Esta Edición replicará la anterior otorgando dinero en efectivo hasta el tercer premio y de ahí en adelante en ordenes de compras "porque en forma indirecta lo que se busca es activar la economía del comercio local" consideró. Cabe señalar que estos sorteos anuales se realizan ante escribano público y la presencia

de los Medios de Comunicación de la localidad.

- · 1er Premio, 7 millones de pesos
- · 2do Premio, 5 millones de pesos
- · 3er Premio, 3 millones de pesos
- 4to Premio, orden de compra x
 1 millón de pesos
- 5to Premio, orden de compra por 1 millón de pesos
- 6to Premio, orden de compra por 600 mil pesos
- · 7mo Premio, orden de compra por 600 mil pesos
- · 8vo Premio, orden de compra por 400 mil pesos
- 9no Premio, orden de compra por 400 mil pesos
- 10mo Premio, orden de compra por 400 mil pesos

MASTER CLASS DE MASAJES

El sábado 27 desde las 10 horas se brindará esta capacitación de manera presencial en la Casa del Bicentenario.

El objetivo de la formación es dar a conocer las técnicas más efectivas para transformar cuerpos y generar resultados visibles desde la primera

sesión.

Durante la sesión podrás adquirir los conocimientos en técnicas de:

Masaje reductor en abdomen: Técnica para reducir medidas y definir la zona abdominal.

Levantamiento de glúteos: Estimulación manual para tonificar, levantar y mejorar el contorno.

Masajes para las piernas cansadas: Ideal para activar la circulación, aliviar la pesadez y relajar profundamente.

Este curso es ideal para esteticistas, masajistas, estudiantes de belleza o personas que quieran aprender estas técnicas para uso personal o profesional.



23 de Septiembre - Pág. 11

Los interesaos podrán pre inscribirse en el siguiente

link: https://forms.gle/ tBH29TXy2rKgiX6i8; https:// www.instagram.com/p/ DO8rLypja3C/? igsh=ZXVIbXF2OGloenkz.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041 421329 424535 425184 430798 431377 431414	Pro.De.Go Guardia- Transito Dirección de Deportes Tesorería Taller Municipal Informes- Sria.Obras y Serv. Teatro Municipal Dirección de Turismo	José Gomez 2000 Terminal Goya J.E.Martinez y 9 de Julio Colón 608 Av.Sarmiento 936 España 374 J.E.Martinez 365 Jose Gomez 953
432665 432667 432672	Oficina Cementerio Radio Ciudad Intendencia	Colón 608 Colón 608 Colón 608
432679 432683 432692	HCD: Bloque U.C.R Dirección de Empleo Dirección de Transito	Colón 608 Av.Neustad 110 Primeros Concejales 256
432696 433175 434432	Inspección de Transito Inspección General Centro de Monitoreo SubSria.Planeamiento	Jose Gomez 953 Jose Gomez 997 Colón 608
434437 432667 434470 434700	Cic Norte ViceIntendencia Direccion de Produccion A.P.S	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista) Colón 608 Cabral 387 San Martin 557

Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina